

REGLAS DE JUEGO

GREEK LEGENDS

 **JOKERBET**

REGLAS GENERALES - GREEK LEGENDS

Greek Legends es un video tragamonedas de 5x3 y 20 líneas con Free Spins, Stacked symbols y una función Gamble.

Escoge cuantas líneas de pago deseas activar agregando o quitando la cantidad con los botones junto al campo "líneas". Puedes elegir el número de líneas de pago activas entre un mínimo de 1 y un máximo de 20.

Al cambiar la cantidad de la apuesta se cambian automáticamente las cantidades de ganancia que se muestran en la tabla de pagos; dichas cantidades se muestran en la moneda que seleccionaste.

Ganas cuando aparecen símbolos idénticos de manera consecutiva en una línea de pago activa de izquierda a derecha (consulta la tabla de pagos para obtener más información).

Solo se pagará la ganancia más alta en una línea de pago activa.

Si tienes más de una ganancia en un mismo giro, las ganancias totales se acumulan, se muestran en el campo de ganancias y se agregan a tu saldo.

INTERFAZ PRINCIPAL DEL JUEGO

Los campos de APUESTA y SALDO muestran el valor actual de la apuesta y su saldo actual disponible.



Presiona para cambiar el valor de la apuesta.



Presiona para jugar e iniciar un giro.



Presiona para activar y desactivar los efectos de sonido.



Presiona para activar y desactivar la música de fondo.



Presiona para cambiar la apuesta al monto máximo por giro.



Haz clic para activar Juego automático e iniciar 50 giros por defecto sin acceder al menú Ajustes.



Presiona para activar y desactivar la opción de giro rápido.



Presiona para abrir el menú de ajustes del juego que incluye diferentes ajustes para la jugada.



Presiona para abrir las reglas del juego y la mesa de pagos.



Presiona para cambiar abrir los ajustes de apuesta y cambiar su valor.

MENÚ DE AJUSTES DEL JUEGO



Presiona para acceder a los ajustes de giro automático.



Presiona para acceder a los ajustes generales.



Presiona para acceder al historial del juego.



Presiona para salir del juego.

AJUSTES DE JUEGO AUTOMÁTICO

Elige la cantidad de giros que deseas dar en juego automático.

Activa "EN CUALQUIER GANANCIA" para detener el juego automático cuando ganes algo.

Activa "SI SE GANA UNA FUNCIÓN" para detener el juego automático cuando ganes una función.

Edita "SI UNA SOLA GANANCIA EXCEDE" para detener el juego automático si una ganancia excede el monto establecido en dicho campo.

Presiona "GIRAR" para iniciar la función de juego automático.

Siempre puedes detener el juego automático de manera manual presionando el botón de giro.

AJUSTES GENERALES

Activa "AJUSTAR AUTOMÁTICAMENTE EL MONTO DE LA APUESTA" para disminuir el monto de la apuesta al valor máximo posible, en caso de que tu saldo caiga por debajo del valor actual de tu apuesta.

Activa el "MODO PARA ZURDOS" en caso de que lo seas.

Activa "USAR BARRA ESPACIADORA PARA GIRAR" para poder iniciar un giro usando esta tecla.

Selecciona "IDIOMAS" para cambiar el idioma de la interfaz de usuario del juego.

WILD

El símbolo Wild sustituye a todos los demás símbolos, excepto al símbolo Scatter.

FREE SPINS

3-5 Scatters activarán 10 Free Spins.

Free Spins pueden volver a activarse mediante otros símbolos 3-5 Scatter.

El monto de la apuesta no puede cambiarse en Free Spins.

STACKED SYMBOLS

Los Stacked Symbols se componen de símbolos idénticos en pilas de 3, que pueden aparecer parcial o completamente en los carretes.

Esto no incluye los símbolos Scatter.

RIESGO

Con una ganancia, puedes seleccionar Gamble para ir a una nueva pantalla y jugar una ronda de doble o nada.

En la función Gamble, verás que se muestra la cantidad de tu última ganancia como "Ganancia actual" y verás que se muestra la cantidad que puedes ganar como "Ganancia posible".

El Gamble siempre tiene una posibilidad 50/50 de ganancia o pérdida, y el pago es del 100%.

Puedes salir de la función Gamble si tocas 'Recoger' en cualquier momento para regresar al juego principal.

No puedes acceder a la función Gamble durante el modo "Juego automático".

Puedes elegir Gamble después de obtener símbolos 3-5 Scatter, pero no puedes apostar las ganancias obtenidas durante Free Spins.

Si las ganancias de su apuesta pueden superar los 2073742079 , gamble dejará de ofrecerse.

Si la sesión se interrumpe durante la apuesta, al recargar la sesión volverás a la pantalla de la máquina tragamonedas con las ganancias de tu último giro agregadas a tu saldo y no podrás pulsar "Gamble".

Hacer uso de las opciones de gamble no afectará al Retorno al Jugador (RTP) de este juego.

Las probabilidades de doblar y perder son igualmente del 50%.

Las probabilidades de cuadriplicar son del 25% y de perder del 75%.

TÉRMINOS Y CONDICIONES

Después de 10 minutos de inactividad, el juego cerrará tu sesión de manera automática. Esta es una medida de seguridad para protegerte. Reinicia el juego y seguirás donde lo dejaste.

Si ocurre una desconexión o un fallo del juego y reinicias el juego, tu saldo se reinicia a la cantidad anterior a la interrupción.

En caso de disputa, o si el saldo no se ha reajustado a su última cantidad tras un cierto número de días, el problema se resolverá mediante comunicación con el servicio técnico del operador.

En caso de un mal funcionamiento, todas las apuestas y los pagos afectados serán anulados y todas las apuestas afectadas serán reembolsadas.

Apuesta mínima: 3

Apuesta máxima: 1000000

Máximo premio posible para la apuesta seleccionada: 20000000

El retorno teórico al jugador en esta partida es de 96%.

Reglas de juego generadas: 2021-03-01 14:00:43

Traducciones de terminología del juego

Término en inglés	Término traducido
Wild	Comodín
Scatter	Dispersión
Bet max	Apuesta máxima
Bonus Spins	Giros bonificados
Bonus	Bonificación
Free Spins	Giros gratis
Stacked Symbols	Símbolos apilados
Return to Player	Retorno al Jugador
Gamble	Riesgo
Win Up to 2000x	Gana hasta 2000x

Total Win

Ganancia total

 **JOKERBET**